



**Fokus Nr:** 5 – Aarau

***Brève description***  
***Kurzbeschrieb***

**Frühe Kindheit als wichtigstes Handlungsfeld der Prävention  
Das Stimmvolk unterstützt die Umsetzung eines umfassenden Konzepts dank starker Strategie  
und integraler Arbeitsweise**

Die Stadt Aarau hat in der letzten Legislatur mit einem vierjährigen Projekt die Grundlagen für eine umfassende Bearbeitung des Themas Frühe Kindheit gelegt. Im November 2022 hat die Bevölkerung an der Urne klar JA gesagt zur Verstetigung des Arbeitsbereichs Frühe Kindheit und zur Weiterverfolgung der angegangenen Themen. In der Fokusgruppe wird aufgezeigt, wie das Projekt aufgegleist wurde, wie der Arbeitsbereich als intermediäre Struktur aufgebaut ist und in seinen Bausteinen zusammenspielt, wie die Akteure des Frühbereichs einbezogen und die Schnittstellen innerhalb der Verwaltung gepflegt werden.

*Links / liens*

<https://www.gesellschaft-aarau.ch/kind-familie/projekt-fruehe-kindheit.html/1361>

*Contact(s) / Kontaktperson(en):*

Mina Najdl, Leiterin Fachbereich Kind und Familie, Soziale Dienste Stadt Aarau, mina.najdl@aarau.ch  
Prof. Dr. Martin Hafen, Dozent und Projektleiter Hochschule Luzern, Soziale Arbeit